

Baumpflanzaktion am Eingang zum Friedhof



Am 29. Februar 2012 wurden am Eingang zum Friedhof sechs neue Linden gepflanzt. Die Gärtner des Bauhofs wurden dabei unterstützt von Mitarbeitern der Firma Heberger, die die ausführende Firma bei der Erweiterung des Friedhofes ist.

Die Pflanzaktion ist zurückzuführen auf eine Anregung der lokalen Agenda, die damit das Erscheinungsbild der Eingangssituation durch die alleearartige Bepflanzung verbessern wollten. Zudem unterstützte die lokale Agenda diese Aktion noch zusätzlich durch eine großzügige Spende in Höhe von 1.560,96 Euro zur Anschaffung der Bäume. Die Verwaltung hat die Idee gerne unterstützt und den größeren Restbetrag einschließlich der Vorbereitung und Pflanzung der Bäume aus dem laufenden Konto für den Friedhof finanziert.

Bleibt zu hoffen, dass die Bäume gut anwachsen und die künftigen Besucher des Friedhofes die Idee der lokalen Agenda ebenfalls erfreut wahrnehmen werden.

(Amtsblatt vom 22. März 2012)

(Bild: Gerd Deffner)